



Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

13.11.2014

Altersgerechte Ernährung auch bei Demenz

Informationsveranstaltung im EVK Mittwoch, den 26.11.2014, 18.00 Uhr

Am Mittwoch, den **26.11.2014**, findet um **18.00 Uhr** im Evangelischen Stadtkrankenhaus Saarbrücken (EVK) eine kostenlose Informationsveranstaltung zum Thema

“Altersgerechte Ernährung auch bei Demenz“

statt.

Die Betreuung von demenziell erkrankten Menschen ist für Angehörige zu Hause auch im Hinblick auf die Ernährung eine große Herausforderung. So betreffen die aus der Krankheit resultierenden Verhaltensänderungen sowohl das Essverhalten aber auch Nahrungsbedarf und Nährstoffaufnahme. Diese Veränderungen gehen einher mit der Gefahr einer Mangelernährung, die man dem Betroffenen nicht immer ansieht.

Wie in anderen Lebensbereichen auch, erhalten durch die Demenz bedingt, bei der Ernährung die Erfahrungen und Gewohnheiten der Kindheit und des frühen Erwachsenenlebens eine besondere Bedeutung. So wirken sich auch z.B. Erfahrungen von Hunger und Lebensmittelknappheit aus Kriegen und Nachkriegszeit auf das aktuelle Essverhalten aus.

Die Veranstaltung soll einerseits pflegerische und ernährungswissenschaftliche Möglichkeiten der Risikoeinschätzung einer Mangelernährung, aber auch ganz praktische Ideen und Hilfsmöglichkeiten beim Angebot geeigneter Nahrungsmittel und bei der Darreichung und Hilfestellung beim Essen und Trinken vermitteln. Die besonderen Belange des kranken Menschen während des Krankenhausaufenthaltes und auch die Angebote bzgl. Ernährungsberatung, Nahrungsergänzung und besonderer Darreichungsformen des Essens werden vorgestellt.

In unserer „Pflegerischen Fortbildungsreihe“ werden als Referenten Frau Rebecca Milz als Diätassistentin, Ernährungsberaterin DGE und Gesundheitsmanagerin und



Frau Schmidt als Gesundheits- und Krankenschwester und Dipl. Pflegewirtin die diätetischen und pflegerischen Grundlagen dieser Thematik darstellen.

Wir laden Sie herzlich zu unserer kostenlosen Informationsveranstaltung am

Mittwoch, den 26.11.2014, um 18:00 Uhr in die Kapelle des Evang.

Stadtkrankenhauses Saarbrücken ein und freuen uns auf ihr Kommen.

Nach der Veranstaltung stehen Ihnen die Referentinnen für Fragen gerne zur Verfügung.

Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.